

Ressort: Reisen

Entschädigungen für Bahnkunden und Fluggäste künftig ohne Antrag

Berlin, 15.11.2018, 00:00 Uhr

GDN - Kunden von Bahn oder Fluggesellschaften sollen ihnen zustehende Entschädigungen für Verspätungen oder Ausfälle künftig ohne Antrag ausbezahlt bekommen. Das Saarland wolle dazu kommende Woche im Bundesrat eine entsprechende Initiative auf den Weg bringen, berichtet die "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) unter Berufung auf eigene Informationen.

In dem Antrag, den die Landesregierung in Saarbrücken beschlossen hat, heiße es: "Wie und wo der Verbraucher seine Ansprüche auf finanzielle Entschädigung geltend machen kann, ist noch immer zu oft mit unangemessenem Verwaltungs- und Rechercheaufwand verbunden", berichtet die Zeitung weiter. Deshalb sollen die Kunden künftig direkt entschädigt werden. Als Ziel nennt der saarländische Verbraucherschutzminister Reinhold Jost (SPD), "notfalls durch gesetzliche Maßnahmen ein antragsloses und automatisiertes Entschädigungsverfahren verpflichtend zu machen". Der Vorstoß hat gute Chancen, weil andere Bundesländer bereits Unterstützung für den Plan signalisiert haben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115335/entschaedigungen-fuer-bahnkunden-und-fluggaeste-kuenftig-ohne-antrag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com